

Inhalt

ÜBERSICHTSARBEIT

- 705 Bildgebung weiblicher Beckentumoren unter Berücksichtigung von MRT, CT und PET/CT: Teil 2***
C.D. Alt, K.A. Brocker, M. Eichbaum, C. Sohn, F.U. Arnegger, H.-U. Kauczor, P. Hallscheidt

ORIGINALARBEITEN

- 715 Ein Vergleich dreier Techniken zur adjuvanten Strahlentherapie bei Kindern mit Rhabdomyosarkomen von Blase/Prostata nach blasenerhaltender, konservativer Chirurgie***
F. Heinzlmann, D. Thorwarth, U. Lamprecht, T.W. Kaulich, J. Fuchs, G. Seitz, M. Ebinger, R. Handgretinger, M. Bamberg, M. Weinmann
- 722 Radiochemotherapie mit Temozolomid bei unselektierten Patienten mit Glioblastom: Prognostische Faktoren und Überleben im Rahmen einer monoinstitutionellen Serie***
J. Gerstein, K. Franz, J.P. Steinbach, V. Seifert, C. Rödel, C. Weiss
- 729 Dosisescalation bei der Strahlentherapie metastatisch bedingter Rückenmarkskompression (MSCC) bei Patienten mit vergleichsweise guter Überlebensprognose***
D. Rades, A. Panzner, V. Rudat, J.H. Karstens, S.E. Schild
- 736 PET-geführte Dosisescalationsstudie mit Tomotherapie bei malignen Pleuramesotheliomen***
A. Fodor, C. Fiorino, I. Dell'Oca, S. Broggi, M. Pasetti, G.M. Cattaneo, L. Gianolli, R. Calandrino, N.G. Di Muzio
- 744 Dysphagie – Einfluss auf die Lebensqualität nach Radio(chemo)therapie bei Kopf-Hals-Tumoren***
J. Maurer, M. Hipp, C. Schäfer, O. Kölbl
- 750 Erfassung möglicher Verbesserungen im Ablauf der Strahlentherapie – eine Patientenbefragung**
F. Momm, D. Jooß, C.J. Xander, S. Adebahr, V. Duncker-Rohr, F. Heinemann, S. Kirste, M.B. Meßmer, A.-L. Grosu, G. Becker

FALLSTUDIE

- 757 Kurative Behandlung von inkomplett resezierten Medulloepitheliomen des ZNS. Bericht über zwei Fälle, die nach dem GPHO-Protokoll HIT 2000 behandelt wurden, und Literaturdurchsicht***
K. Müller, I. Zwiener, H. Welker, E. Maaß, R. Bongartz, F. Berthold, T. Pietsch, M. Warmuth-Metz, A. von Bueren, S. Rutkowski

763 LESERZUSCHRIFT*

- 764 Stellungnahme der Autoren***

LITERATUR KOMMENTIERT

- 765 Die bilaterale Sentinel-Lymphonodektomie sagt präzise das Fehlen von Lymphknotenmetastasen beim frühen Zervixkarzinom voraus**
S. Marnitz, C. Köhler
- 766 Ungünstige prognostische Einflüsse auf das tumorspezifische Überleben von Patienten mit seminomatösen und nicht seminomatösen Hodentumoren**
R. Souchon
- 767 Mycosis fungoides und Sézary-Syndrom: Definition von klinischen Endpunkten und Kriterien des Therapieansprechens**
D. Neuhof, J. Debus

INFORMATIONEN

- 769 Prof. Dr. med. Alfred Breit (1922–2011)
770 Buchbesprechung
770 Termine
(9) Adressen
(7), (8) Stellenmarkt

* Beitrag in englischer Sprache

Zum Titelbild

siehe Beitrag auf Seite 705–714.

Contents

REVIEW ARTICLE

- 705 Imaging of Female Pelvic Malignancies Regarding MRI, CT, and PET/CT: Part 2***
C.D. Alt, K.A. Brocker, M. Eichbaum, C. Sohn, F.U. Arnegger, H.-U. Kauczor, P. Hallscheidt

ORIGINAL ARTICLES

- 715 Comparison of Different Adjuvant Radiotherapy Approaches in Childhood Bladder/Prostate Rhabdomyosarcoma Treated with Conservative Surgery***
F. Heinzelmann, D. Thorwarth, U. Lamprecht, T.W. Kaulich, J. Fuchs, G. Seitz, M. Ebinger, R. Handgretinger, M. Bamberg, M. Weinmann
- 722 Radiochemotherapy with Temozolomide for Patients with Glioblastoma. Prognostic Factors and Long-term Outcome of Unselected Patients from a Single Institution***
J. Gerstein, K. Franz, J.P. Steinbach, V. Seifert, C. Rödel, C. Weiss
- 729 Dose Escalation of Radiotherapy for Metastatic Spinal Cord Compression (MSCC) in Patients with Relatively Favorable Survival Prognosis***
D. Rades, A. Panzner, V. Rudat, J.H. Karstens, S.E. Schild
- 736 PET-Guided Dose Escalation Tomotherapy in Malignant Pleural Mesothelioma***
A. Fodor, C. Fiorino, I. Dell'Oca, S. Broggi, M. Pasetti, G.M. Cattaneo, L. Gianolli, R. Calandrino, N.G. Di Muzio
- 744 Dysphagia. Impact on Quality of Life after Radio(chemo)therapy of Head and Neck Cancer***
J. Maurer, M. Hipp, C. Schäfer, O. Kölbl
- 750 Survey of Potential Improvements during the Course of the Radiotherapy Treatment – a Patient Questionnaire**
F. Momm, D. Jooß, C.J. Xander, S. Adebahr, V. Duncker-Rohr, F. Heinemann, S. Kirste, M.B. Meßmer, A.-L. Grosu, G. Becker

CASE STUDY

- 757 Curative Treatment for Central Nervous System Medulloblastoma despite Residual Disease after Resection. Report of Two Cases Treated According to the GPHO Protocol HIT 2000 and Review of the Literature***
K. Müller, I. Zwiener, H. Welker, E. Maaß, R. Bongartz, F. Berthold, T. Pietsch, M. Warmuth-Metz, A. von Bueren, S. Rutkowski

763 LETTER TO THE EDITOR*

- 764 Response*

LITERATURE REVIEW

- 765 Bilateral Negative Sentinel Nodes Accurately Predict Absence of Lymph Node Metastasis in Early Cervical Cancer: Results of the SENTICOL Study**
S. Marnitz, C. Köhler
- 766 Adverse Prognostic Factors for Testicular Cancer-Specific Survival**
R. Souchon
- 767 Mycosis Fungoides and Sézary Syndrome: Clinical End Points and Response Criteria**
D. Neuhof, J. Debus

INFORMATION

- 769 Professor Alfred Breit (1922–2011)
- 770 Book Review
- 770 Meetings
- (9) Addresses